

Reloj Casio W-756-1A

Vidrio de plástico, iluminación débil.

Sobre el cronómetro ya se ha descrito anteriormente, no es conveniente. La pantalla de plástico está rayada.

Todo lo demás es un defecto. 1. Diseño. No rojo, sino un anillo rosa alrededor de la pantalla, se ve absolutamente repugnante. 2. Precisión: en el límite de las características declaradas, unos 15 segundos por mes. Los CASIO anteriores eran más rápidos que un segundo. 3. El reloj se posiciona como un reloj deportivo, para esto hay configuraciones más o menos convenientes para el entrenamiento por impulsos, un temporizador de cuenta regresiva y ... un cronómetro extremadamente infructuoso e inconveniente! Y esto es un desastre para los "relojes deportivos". 4. Absolutamente innecesario en este reloj y, además, funciona incorrectamente la función de "hora mundial". 5. Una interfaz intuitiva no se trata de ellos. Lee las instrucciones. Mejor: inglés, porque el localizado no muestra todas las funciones.

No es esencial, pero me gustaría dos trénculos en la correa. No puedes pausar el valor superior del cronómetro.

La luz de fondo es tonta, deslumbrante, despertador silencioso. La correa se rompió después de aproximadamente un año. Y luego comenzaron a empaquetarse por completo, tuve que apretar los tornillos de la tapa trasera. Pero ese no es el punto.

- En el cronómetro de la pantalla inferior, redondeando solo a segundos + límite de 99 minutos para las pantallas superiores y 59 minutos para las pantallas inferiores. - Cuando detiene el cronómetro, el tiempo se detiene solo en la pantalla inferior, lo cual es terrible cuando se ejecuta, cuando necesita saber el tiempo exacto en fracciones de segundo. Será mucho más conveniente intercambiarlos (pantallas), pero, por desgracia, el fabricante no pensó en los atletas. Por cierto, donde se muestra el tiempo, esta es la pantalla superior, y donde el día del mes es el más bajo. - Lo más molesto es que la correa no aguantó 2 años después y se rompió, primero en 1 lugar, ahora en otro... Una correa nueva cuesta casi la mitad del costo - solo hay dos opciones - o pegarla (no es estéticamente agradable) o buscar una analgésica barata (larga).

se rayan con demasiada facilidad, aunque por ese precio puedes renovarlas una o dos veces al año.

Si accidentalmente tocas una superficie dura durante horas, quedan arañazos profundos, aunque no muy perceptibles. Un par de veces reinicia la hora involuntariamente.